



Wage Funding For Environmental Professionals

Since inception, creating employment for young professionals has been a core objective for ECO Canada. We support industry and government commitment to help young people get the information, skills, work experience and abilities they need to make a successful transition into the environmental labour market.

Our wage funding programs provide environmental employers with up to \$15,000. Eligible full-time interns must be young professionals in the fields of science, technology, engineering, mathematics (STEM) or Natural Resources and eligible to work in Canada. The programs, funded by Environment and Climate Change Canada's Science Horizons Program and Natural Resources Canada, pay up to 50% of an intern's salary and give them a start in a competitive market.

Our co-op program provides up to \$5,000 to employers hiring STEM students on 12-16 week work terms, allowing them to gain valuable hands-on experience. By creating 250 placements per year, we're helping to prepare graduates with the skills required to enter the environmental workforce.

6,000 JOBS CREATED FOR YOUTH

1,000 JOBS PER YEAR 2017-2019

OVER \$30M IN FUNDING DISTRIBUTED
TO ENVIRONMENTAL EMPLOYERS SINCE 2002



GET FUNDING IN 5 EASY STEPS

1. TAKE THE QUIZ

Take our quick online assessment to determine your eligibility.



2. APPLY ONLINE

Fill out our automated, online application



3. FIND AN INTERN

Use our Job Board to find a qualified new hire and have them apply online



4. IT'S A MATCH!

Once you and your hire are in the system we match the applications



5. GET PAID

Once all contracts are received we'll begin your funding installments



Apply Today
[ECO.CA](https://eco.ca)



Subvention salariale pour les professionnels de l'environnement

Depuis sa création, l'objectif principal d'ECO Canada a toujours été de créer de l'emploi pour les jeunes professionnels. Nous appuyons l'engagement du gouvernement et de l'industrie à aider les jeunes à trouver l'information nécessaire, à améliorer leurs compétences, à acquérir de l'expérience et à développer leurs aptitudes afin qu'ils puissent s'intégrer avec succès au marché de l'emploi en environnement.

Nos programmes de subventions salariales offrent aux employeurs du secteur de l'environnement jusqu'à 15 000 \$. Les stagiaires admissibles doivent être de jeunes professionnels œuvrant dans les secteurs des sciences, de la technologie, de l'ingénierie, des mathématiques (STIM) ou des ressources naturelles. Les programmes, financés par l'initiative Horizons Sciences d'Environnement et Changement climatique Canada et par Ressources naturelles Canada, remboursent jusqu'à concurrence de 50 % du salaire d'un stagiaire et offrent à ce dernier une longueur d'avance dans un marché compétitif.

Notre programme coop offre jusqu'à 5 000 \$ aux employeurs qui embauchent un étudiant STIM pour un stage de 12 à 16 semaines, ce qui permet aux étudiants d'acquérir une expérience pratique inestimable. En effectuant 250 placements par année, nous aidons à préparer les diplômés en leur donnant les compétences nécessaires à leur intégration dans la main-d'œuvre environnementale.

6 000 EMPLOIS CRÉÉS POUR LES JEUNES

1 000 EMPLOIS PAR ANNÉE 2017-2019

PLUS DE 30 MILLIONS DE DOLLARS EN SUBVENTIONS OCTROYÉES AUX EMPLOYEURS DU SECTEUR DE L'ENVIRONNEMENT DEPUIS 2002



OBTENEZ DU FINANCEMENT EN 5 ÉTAPES FACILES

1. RÉPONDEZ AU QUESTIONNAIRE

Répondez à notre court questionnaire en ligne pour déterminer si vous êtes admissible.



2. POSEZ VOTRE CANDIDATURE EN LIGNE

Remplissez le formulaire de demande en ligne.

3. TROUVEZ UN STAGIAIRE

Utilisez notre Tableau d'emplois pour trouver un employé potentiel qualifié et demandez-lui de poser sa candidature.



4. VOUS ÊTES JUMELÉS !

Une fois que votre stagiaire et vous êtes dans notre système, nous jumelons vos demandes.

5. OBTENEZ VOTRE FINANCEMENT

Une fois que nous avons reçu tous les contrats, nous commencerons le paiement de votre subvention salariale.



Postulez aujourd'hui
ECO.CA

